
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ 
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ ГАВРИЛОВ-ЯМ

ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ
четвертого созыва

Р Е Ш Е Н И Е

25 апреля 2023 года № 192

Об отчете председателя Муниципального Совета
городского поселения Гаврилов-Ям о работе

Муниципального Совета за 2022 год

В соответствии с п.3 ст.24 Устава городского поселения Гаврилов-Ям, со
ст.26 Регламента Муниципального Совета городского поселения Гаврилов-Ям,
утвержденного решением Муниципального Совета № 202 от 17.02.2009,

Муниципальный Совет городского поселения Гаврилов-Ям
         РЕШИЛ:

1. Принять  к  сведению  отчет  председателя  Муниципального  Совета
городского поселения Гаврилов-Ям о работе Муниципального Совета за  2022
год (приложение).

2. Опубликовать  отчет  председателя  Муниципального  Совета  городского
поселения Гаврилов-Ям в районной массовой газете «Гаврилов-Ямский вестник»
и на официальном сайте Администрации городского поселения Гаврилов-Ям.

3. Настоящее решение вступает в силу с момента подписания.

Председатель Муниципального Совета
городского поселения Гаврилов-Ям                   А.В. Голицын

Глава городского поселения
Гаврилов-Ям           А.Н.Тощигин



Приложение 1 
к  Решению  муниципального  Совета
городского  поселения  Гаврилов-Ям от
25 апреля 2023 № 192

Информация
о деятельности Муниципального Совета городского поселения

Гаврилов-Ям четвертого созыва за 2022 г.

В соответствии со статьей 26 Регламента работы Муниципального Совета
представляю информацию о деятельности Муниципального Совета городского
поселения  Гаврилов-Ям  четвертого  созыва.  Депутаты  осуществляют  свои
полномочия на непостоянной основе, т.е. на общественных началах, совмещая
депутатскую  деятельность  с  выполнением  трудовых  обязанностей  по  месту
основной  работы.  К  сожалению,  в  2022  году  сократилась  численность
депутатского  корпуса  до  12  человек  из  15  избранных.  В  составе
Муниципального  Совета  образовано  3  постоянные  комиссии,  2  депутатских
объединения  (фракции),  произошла  смена  председателя  и  заместителя
председателя. 

Согласно  Регламенту  работы  МС  участие  в  заседаниях  Совета  является
одной из основных форм депутатской деятельности. В отчетном году проведено 
10   заседаний  Муниципального  Совета,  10  совместных  заседаний  постоянных
комиссий.  Принято  62  решения,  в  т.ч.  о  бюджете  и  его  изменениях,  о
муниципальном имуществе, утвержден Устав города в новой редакции, приняты
ключевые  показатели  различных  видов  контроля,  утверждены  соглашения  о
передаче полномочий, рассмотрены иные вопросы. Эффективное и качественное
нормотворчество  на  муниципальном  уровне,  обеспечение  согласованности  с
федеральным и региональным законодательством были и остаются важнейшими
направлениями в  работе  Совета.  Заседания  проводились в  открытом режиме в
присутствии  Главы  городского  поселения,  его  заместителей,  руководителей
структурных подразделений администрации, представителей прокуратуры. 

Вопросы  принятия  и  расходования  городского  бюджета  по-прежнему
остаются под пристальным вниманием и контролем депутатов Муниципального
Совета.  Особое  внимание  направлено  на  повышение  открытости  бюджетного
процесса, информированности общественности о процессе принятия бюджета и
его  исполнения.  Это  проведение  публичных  слушаний,  предварительное
рассмотрение проекта бюджета постоянными комиссиями, публикация проекта
бюджета  в  районной массовой газете  «Гаврилов-Ямский вестник» и на  сайте
администрации  г/п  Гаврилов-Ям.  При  планировании  расходов  бюджета
тщательно обсуждаем статьи расходов. К сожалению, не все потребности могут
быть решены за счет поступлений в бюджет, поэтому приходится расставлять
приоритеты  и  направлять  бюджетные  средства  на  нужды,  требующие
неотложного  исполнения.  Хочу  отметить,  что  при  формировании  бюджета



особое  внимание  уделяется  финансированию  сферы  жилищно-коммунального
комплекса  и  вопросам  благоустройства  города.  В  прошедшем  периоде  были
изысканы средства на софинансирование строительства котельной левобережья,
линии водоотведения  по ул.Калинина и  Авиаторов,  ремонту ул.Спортивная и
Менжинского,  мероприятий  по  благоустройству  центральной  части  города  в
рамках  проекта  «Формирование  комфортной  городской  среды.  Проводились
работы по благоустройству дворов на ул.Строителей, Пирогова, Спортивная и
Менжинского,  устройству  детско-спортивных  комплексов  на  ул.Кирова,
Чернышевского, Седова, площадки для выгула животных на ул.Молодежная в
рамках  губернаторского  проекта  «Наши  дворы».  Все  эти  площадки
востребованы жителями, являются местом притяжения. Отмечу, что проведение
работ  осуществлялось  под  непосредственным  контролем  Главы  города  и
депутатского  корпуса,  что  позволило  успешно  и  своевременно  завершить
намеченное.

Главное  в  работе   любого  депутата  –  это  доверие  граждан.  Его  можно
заработать только четко выполняя намеченные планы, обеспечивая эффективное
взаимодействие всех ветвей власти, гибко реагируя на запросы общества.  Мы
должны слушать и слышать наших горожан. Для этого мы, депутаты, принимаем
участие в рабочих встречах с жителями, входим в  состав комиссий по контролю
за исполнением мероприятий по благоустройству,  участвуем  в праздничных и
памятных мероприятиях. 

Основными  критериями  эффективности  деятельности  депутатского
корпуса Муниципального Совета были и остаются законность, ответственность,
открытость  перед  избирателями.  Важное  направление  работы  -  обращения
граждан.  Многие  частные  проблемы  жителей  удаётся  решить,  более  общие
вопросы,  требующие  дополнительного  финансирования  или  комплексного
подхода, тоже не остаются без внимания, обсуждаются, ищутся возможные пути
решения.  За  отчетный  период  в  адрес  Муниципального  Совета   письменных
обращений граждан не зарегистрировано, однако лично к депутатам обращается
немалое  количество  горожан.  Просьбы  жителей  обсуждаются  в  рамках
заседаний постоянных комиссий и Совета. В основном, они касаются вопросов
благоустройства:  ремонта  дорог  частного  сектора,  освещения,  водоотведения,
обустройства контейнерных площадок.  К сожалению, пока не удается изыскать
средства  на  ремонт  дорог  частного  сектора,  на  сегодняшний  день  это  самая
актуальная проблема. Будем надеяться,  что на уровне федерации или региона
начнется  реализация  программы  по  ремонту  дорог  частного  сектора,  и  мы
сможем в нее войти.

Коллеги, прошу не оставлять без внимания 

 В  дальнейшем  прошу  Вас,  уважаемые  депутаты,   прием  граждан  по
личным  вопросам  перевести  в  практическую  плоскость  и  не  оставлять  без
внимания  ни  одного  обращения  наших  избирателей.  При  необходимости,
сложные  вопросы будем решать совместно с Администрацией города и другими
учреждениями.  К  слову,  Муниципальный Совет  показывает  высокий  уровень



взаимодействия  с  Главой  и  Администрацией  городского  поселения.  Залог
успешности  нашей  работы  и  развития  территории  –  это  взаимопонимание  и
взаимодействие  между  двумя  ветвями  власти.  На  это  и  ориентировался
представительный  орган  в  своей  деятельности.  У  депутатов  не  было
неустранимых разногласий с  Администрацией,  все  вопросы старались решать
общими усилиями. 

В  течение  года  в  адрес  Муниципального  Совета  направлено  шесть
информационных  писем  Прокуратуры  Гаврилов-Ямского  района  о
несоответствии проектов решений действующему законодательству. Обращения
своевременно  рассмотрены,  приняты  необходимые  меры  для  исключения
принятия актов, противоречащих действующему законодательству.

Ведение  депутатской  деятельности  не  предполагает  дополнительных
гарантий, привилегий и т.п.,  но депутат должен всегда знать, что его избрали
жители,  ради  которых  он  должен  каждодневно  работать:  участвовать  в
заседаниях  Совета,  комиссий,  общественно-политических  мероприятиях,
проводить приемы граждан, работать с заявлениями и жалобами.

Но  стоить  отметить,  что  в  истекшем  году  у  нас  была  крайне  низкая
исполнительская дисциплина по явке на заседания постоянных комиссий, ввиду
отсутствия  кворума  неоднократно  переносились  или  отменялись  заседания.
Представителям  Администрации  приходилось в  ручном  режиме  отслеживать
явку на заседания Муниципального Совета.  В связи с избранием меня на пост
Председателя  Муниципального  Совета  уверен,  что  с  вашей  помощью,
уважаемые  депутаты,  нам  удастся  исправить  ситуацию  в  лучшую  сторону  и
повысить личную ответственность перед избирателями, ответственно подходить
к посещению заседаний и в обязательном порядке обеспечивать явку.  В состав
нашего   депутатского  корпуса  входят  люди,  обладающие  авторитетом  и
пользующиеся  уважением  жителей,  люди  с  активной  жизненной  позицией  и
желанием трудиться.  Без сомнения, мы работоспособная и надежная команда,
готовая работать в интересах жителей и динамичного развития города.

Хочу выразить благодарность  всем за  работу,  проделанную в отчетный
период,  и  пожелать  всем  нам  больших  успехов  в  реализации  намеченного  –
сделать все от нас зависящее для процветания и создания лучших условий для
жизни  наших  горожан.  Соблюдение  единых  принципов,  взаимопонимание,
принятие  совместных  решений  и  контроль  за  их  выполнением,  правильная
организация работы депутатского корпуса создают условия для плодотворной и
эффективной деятельности по осуществлению возложенных на него задач. 

Желаю всем  нам  крепкого  здоровья,  счастья  и  благополучия,  активной
работы на благо города!




